



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>190 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84511736</b>
Prix	<b>698 000 €</b>

## Roquebrune-sur-Argens Maison à vendre (83520)

En position dominante, sur les hauteurs de Roquebrune-sur-Argens, découvrez cette villa moderne et élégante d'env. 190 m<sup>2</sup> qui offre une vue splendide sur le village et la campagne. Cette spacieuse villa a été rénovée avec style et tout confort. Vous entrez dans la villa par un hall d'entrée qui mène à un vaste salon/salle à manger de 35 m<sup>2</sup> en forme de L, avec baies vitrées qui donne sur un grand balcon qui s'étend sur les deux cotés de la maison. La cuisine moderne est entièrement équipée et possède des portes-fenêtres qui s'ouvrent sur le jardin avec terrasse. Sur ce niveau vous trouverez ...

*Stylish modern villa in a beautiful dominant position on the heights above Roquebrune sur Argens with a splendid view over the village and the countryside. Situated in a spacious urban area with its garden bordering on a natural area, giving the property a lot of privacy. This large villa of 190 m<sup>2</sup> has been stylishly renovated with all mod cons. You enter the villa via the hall that leads to a large living/dining room in L – shape, with doors opening out on a spacious balcony that stretches two sides of the villa. The modern and fully equipped kitchen has patio doors opening out onto the front ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

